

平成17年 6月27日

H170627(黒部) 村椿小学校児童が看板設置! ゴミのポイ捨てはやめて!!

黒部市立村椿小学校児童が“ゴミのポイ捨て禁止”を呼びかける看板を黒部川河川敷と下新川海岸に設置します。これは、村椿自治振興会の要請を受けて児童らが描いたものを黒部河川事務所、黒部市、村椿自治振興会が協力して設置します。

当日、子供達は一人でも多くの人に川・海をきれいな状態で利用してほしいとの願いを込めてゴミ捨てが多い箇所に看板を設置します。

1. 日 時 平成17年6月28日(火) 13:30(村椿小学校出発)
2. 場 所 村椿小学校校下の黒部川と下新川海岸
黒部川:黒部市飛騨地先
(黒部川左岸 1.4k~2.0k付近河川敷) 12基
下新川海岸:黒部市荒俣地先(No.75付近) 11基
3. 参加団体 黒部市立村椿小学校、村椿自治振興会、黒部河川事務所、黒部市
4. 参加人員 約40人を予定しています。

問い合わせ先

国土交通省 北陸地方整備局 黒部河川事務所
副所長(技術) 丸山 信明(内線204)
調査課長 笹倉 伸男(内線351)
河川管理課長 石野 光志(内線331)